

# hari ini

## Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berhasil Menjaga Kelancaran Arus Lalu lintas di Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Jan 26, 2024 - 14:32



**LAPORAN KEGIATAN**

### Gantur lalin seputaran pasar parungkuda



UNIT LANTAS POLSEK PARUNG KUDA



UNIT LANTAS POLSEK PARUNG KUDA  
277°  
06/01/2024 14:35:49



*Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berhasil Menjaga Kelancaran Arus Lalu lintas di Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun*

*Parungkuda, 26 Januari 2024* — Pagi yang cerah di wilayah hukum Polsek Parungkuda menjadi kesempatan bagi Unit Lantas untuk melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas. Pada Jum'at, 26 Januari 2024, mulai pukul 08.00 WIB, personil Unit Lantas Polsek Parungkuda terlibat aktif dalam pengaturan arus lalu lintas di sekitar Pasar Parungkuda hingga Simpang Stasiun Parungkuda.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini antara lain:

1. Aipda April (Panit I Lantas Polsek Parungkuda)
2. Aipda Bahari (Panit II Lantas Polsek Parungkuda)
3. Briпка Purba (Banit Lantas Polsek Parungkuda)

Uraian kegiatan dilaporkan oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN,SE. MH, mencatat bahwa kegiatan pengaturan arus lalu lintas berlangsung dengan baik. Unit Lantas berhasil menjaga kelancaran arus lalu lintas di Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun Parungkuda. Hasil yang dicapai dari kegiatan ini adalah:

1. Arus lalu lintas di sekitar Pasar Parungkuda tetap lancar dan kondusif.
2. Arus lalu lintas di Simpang Stasiun Parungkuda juga terpantau lancar dan kondusif.

Dalam laporan hormat kepada Komandan, Kapolsek Parungkuda menyampaikan hasil kegiatan tersebut dan menginformasikan bahwa situasi lalu lintas di wilayah hukum Polsek Parungkuda saat ini dapat terjaga dengan baik.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Parungkuda untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam hal kelancaran berlalu lintas. Diharapkan, melalui kegiatan-kegiatan ini, Polsek Parungkuda dapat terus menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat sekitar dan memberikan kontribusi positif dalam menjaga ketertiban di wilayah hukumnya.